

あがの民商ニュース

新商連が新潟県と交渉

新商連は11月7日に県民大運動の諸団体とともに新潟県と交渉を行いました。

交渉で、経産省が新設した「自治体連携型持続化補助金」を活用して創設した「新潟県小規模事業者活性化支援事業」の内容と活用について、県は「国の「持続化補助金」とは違い事業主や企業に補助金を出す制度ではない」「地域の複数（一社ではダメ）小規模事業者が商工会・商工会議所と連携して展示会や見本市などを行う場合に商工会・商工会議所へ補助金を支給する制度」と回答。



県地方税徴収機構について「そもそも徴収のスキルアップをめざして創設したもので、その検証はしているのか」「現場では脅しに近い徴収が行われている」と解散を要望。

参加者から「国の制度からほど遠い制度はおかしい」と新たな商工会・商工会議所への助成金の新設に対して批判が殺到。

「督促や回収にあたっては、納税者の生活実態を十分考慮した丁寧な対応が重要」としつつ「自治体が存続を望んでいる」と解散を否定。

手作りこんにやくづくり

五頭山に雪降る季節になりました。年末年始のお惣菜にと。今年もこんにやくづくりを計画しました。

日時 12月22日(日)

午前9時～3時

場所 水原公民館調理室(2階)

参加費 500円

お昼は弁当注文 600円(弁当持参可)

申込 12月19日まで

婦人部 松崎、金澤、田辺

持ち物 エプロン、三角巾、ビニール手袋・袋(持帰り用)



阿賀野民主商工会
阿賀野市南安野町一・三八
☎〇二五〇・六二七・一五八

NO 1728

商売くらしに役立つ!

全国

商工新聞

月/500円

税務調査半日でほぼおわる

11月末に税務調査がありました。立ち会いは拒否されました。

会員さんは帳面・書類等をきっちりと保管しており、税務署員の方は、「こんなに帳面・書類の保存ができているところはなかなかない」と述べていたそうです。調査は半日でした。

調査に入った原因は事業所が従業員から預かって収めなければならぬ源泉所得税を徴収していなかったことのようなようです。

また、売掛金・未払金、経費按分についても若干修正が必要のようです。

事務局より

今年度は税務調査が多く事務所を留守にすることが多い年になっています。民商へ来所される場合事前に連絡をいただくと助かります。

婦人部小物作りのご案内

日時 12月 3日(火)

12月17日(火)

午後1時30分より

会場 民商会館2階

参加費 1000円/月



婦人部よりお知らせ

婦人部では財政活動のため、たまごスープを仕入れ販売することにしました。ご協力をお願いします。

各 500円 5食入り

4種類

- 野菜たっぷりたまごスープ
- キムチたまごスープ
- フカヒレ風たまごスープ
- トマトの野菜仲間のたまごスープ

みんながよし

2020 憲法9条カレンダー

1部1200円(税込み)

今週の商工新聞と一緒に申込書を折り込みます。民商でも申し込みがあればまとめて注文します。